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BOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS FÜR DEN HEILIGEN RUF, ÜBERMITTELT
IM MARIENZENTRUM VON FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DEN SEHER BRUDER
ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Hört in Stille das Schlagen Meines Herzens, eines Herzens, das sich für euch und für die Welt
hingegeben hat.

Dies ist das Herz, das weiterhin für die Menschheit und den Planeten leidet. Es ist ein menschliches
Herz, genau wie eures. Ein Herz, das verherrlicht und erleuchtet wurde. Ein Herz, das Frieden und
Barmherzigkeit verbreitet.

Dies ist das Herz, das in Seinem Inneren die Menschheit fühlt. Ein Herz, das alle Seelen und die
Naturreiche in sich aufnimmt. Es ist das Herz des Schöpfers, des Lebendigen Gottes, des
Barmherzigen Gottes.

Heute kommt Meine Präsenz durch das Herz des Herrn in die Welt und betrachtet mit offenen
Armen den Planeten und alles, was auf ihm wohnt.

Ihr befindet euch in der Zeit der großen Wende, aber auch in der Zeit der großen Buße, bevor
weitere Situationen in der Menschheit entfesselt werden. Noch ist die Tür Meiner Barmherzigkeit
offen, und ihr könnt durch Mein Herz zu ihr gelangen.

Das Herz des Lammes Gottes wird immer noch gegeißelt, aber diesmal auf eine tiefere und
unbekanntere Weise.

Die Ideale der Menschheit verletzen das Herz des Herrn. 

Die Handlungen der Menschheit verletzen das Herz des Herrn.

Der Mangel an Achtsamkeit und Liebe verletzt das Herz des Herrn.

Ihr seid Seelen, die von Gott stammen und die Liebe des Universums in sich tragen.

Die Ungerechtigkeit darf nicht die Liebe in euch besiegen. Es ist notwendig, etwas zu tun, nicht nur
eure Gebete an den Himmel zu richten, sondern auch etwas zu verändern. 

Der Wandel der Zeiten wird im selben Takt wie die Ereignisse auf dem Planeten eintreffen. Darum
möge euer Herz sich nicht verschließen. 

Dies ist die Zeit, die Lehren Gottes durch Seine Göttlichen Boten geltend zu machen.

Wir sagen euch erneut, dass sich das Wort in euch erfüllen muss, damit es zu einem Zeugnis wird,
damit es zu einer Wirklichkeit wird und alle Bedrohungen, die die Welt durch Nationen und
Regierungen erlebt, ausgeglichen werden.
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Ein großer Teil der Menschheit ist unschuldig an den Kriegen und Verfolgungen, am Hunger und
am Mangel an Fürsorge, unschuldig an allem, was außerhalb des Gesetzes steht.

Aber Meine Rückkehr kann nicht jetzt gleich geschehen, denn die Menschheit muss erst erkennen,
was sie alles getan hat. Meine Ankunft wird in einem kulminierenden und zugleich unerwarteten
Augenblick erfolgen. 

Die himmlischen Tore bereiten sich auf diesen Augenblick vor; in dem Maße, wie sich die
Ereignisse in der Menschheit entfesseln, in diesem Rhythmus nähert sich Mein Kommen.

Ich kann nicht umhin, euch zu sagen, dass ihr euch noch vorbereiten müsst; und dass diese
Vorbereitung durch Bewusstseinsbildung, Unterscheidungsvermögen und Festhalten an der
Hierarchie erfolgt.

Die meisten werden von der Endzeit durch eine andere Schule lernen, und das ist die Schule, in der
viele nicht sein sollten. Lasst deshalb nicht zu, dass Gleichgültigkeit euch erfasst oder erfüllt; lasst
nicht zu, dass die Gleichgültigkeit die Liebe ersetzt.

Denkt in den schwierigen Augenblicken an Meine Passion und all die Schmerzen und Martern, die
Ich für euch erlitten habe, vom Garten Gethsemane bis zum Gipfel des Kalvarienberges, bis zum
Augenblick Meines Todes.

Dort werdet ihr eine unbekannte innere Kraft entdecken, die euch den Impuls geben wird, die
Transzendenz und die Hingabe zu leben; und ihr werdet all dem, was Ich für euch gelebt habe, Wert
beimessen können, auch wenn es schon lange her ist. Geistig ist Meine Passion zeitlos. 

Die Seelen können auf die Aufzeichnungen der Ereignisse zugreifen, die Ich vor mehr als
zweitausend Jahren erlebt habe, denn bei jedem Schritt Meiner Passion habe Ich der Welt eine
Unterweisung, eine Botschaft, eine Lehre hinterlassen. 

Nicht jeder ist in der Lage, den Schmerz, den Ich für euch erlitten habe, vollständig zu erfahren. 

Meine Passion ist nicht da, um verstanden zu werden, sondern um geliebt zu werden. Sie ist nicht
da, um erkannt zu werden, sondern um gewürdigt zu werden. In ihr habe Ich die Stufen eurer
Heiligung hinterlassen, damit ihr immer vom Himmlischen Vater gesegnet werdet. 

Der Planet als Bewusstsein erlebt seine Passion. Eine Passion, die er noch nie zuvor erlebt oder
erlitten hat, und seine Essenz - die Menschheit - ist krank.

Deshalb werden eure Wandlung und eure Reue die Welt und die Naturreiche entlasten. Aber die
Ströme des Universums werden weiter herabkommen, weiter wirken, weiter umwandeln, weil
zumindest ein kleiner Teil der Menschheit das Portal zu einer Neuen Erde und einer Neuen
Menschheit erreichen muss. 

Das Bestreben des Ewigen Vaters ist es, dass alle die Neue Erde, das neue Eden, die Neue
Menschheit erreichen können. Weil aber die Welt weit weg vom Gesetz ist, entfernt sie sich von
diesem Portal. Deshalb sind dies Zeiten größerer Opfer und großer Entsagungen. 

In diesem Zyklus, Gefährten, wird jeder von euch bestätigen, ob er in Mir ist, damit Ich in euch sein
kann. 
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Als Ich euch vor mehr als sieben Jahren zum ersten Mal erschien, geschah das für den jetzigen
Augenblick, damit ihr diesen Augenblick mit Mir erleben könntet und nicht zurückweicht, Mich
nicht verlasst.

Die Erfahrung des Christus-Lebens ist für alle, aber Ich weiß, dass nicht alle sie erreichen können;
das bedeutet nicht, weit weg von Gott und Seinem Willen zu sein, sondern es bedeutet,
verschiedene Schulen und Lernprozesse zu durchleben. Deshalb wird alles, was ihr tut, im
Universum eingeschrieben und wird bezeugt.

Dies sind Zeiten, die Türen Meiner Barmherzigkeit offen zu halten, damit so viele Seelen wie
möglich erlöst und gerettet werden können oder zumindest in der nächsten Welt eine Gelegenheit
bekommen.

Euer Glück, Gefährten, wird in der nächsten Welt sein, denn dies ist die Zeit der Ergebung und des
Glaubens, um in Mir zu leben.

Ich brauche, dass euer Leben Balsam statt Wunden für Mein Herz sei. 

Ich brauche, dass euer Leben ein Beispiel der Umwandlung und der Nächstenliebe sei, nicht ein
Beispiel von Beleidigungen.

Ich brauche euch nicht vollkommen: Ich brauche euch wahrhaftig und rein in der Absicht, damit Ich
durch euch in der Welt sein kann und Meine Liebe zur Menschheit und zu den Orten bringen kann,
die sie am meisten brauchen, ungeachtet der Entfernung. 

In Meinem Herzen ist die Zuflucht eurer Seelen, das Streben eurer Bewusstseine, die Erneuerung
eurer Leben. Wer nicht in Meinem Herzen ist, ist nicht dort, weil er es nicht will, weil er nicht über
sich selbst hinaus die Gnade gesehen hat, die er empfangen hat. 

Ich möchte, dass ihr euch der Gelegenheit bewusst seid, nicht nur Meine Präsenz, sondern auch
Meine Botschaft zu empfangen, Mir nahe zu sein in dieser für die Menschheit entscheidenden
Zeit. Das ist Mir sehr wichtig, denn Ich weiß, was es bedeutet, vor allem wenn einer von euch Mich
im Stich lässt und sich von Mir abwendet, Mich, von Unverständnis und unbewussten Regungen
eingenommen, verlässt. 

Ich brauche, dass ihr die Wahrheit vom Herzen aus lebt und durch diese Wahrheit, die Ich euch
bringe, zu lieben und zu dienen lernt.

Lernt, in diesen schwierigen Zeiten unter Geschwistern zu sein, denn in jeder neuen Botschaft
bringe Ich euch Mein Priestertum, das kommt, um euch im Heiligen Geist zu heiligen und zu
segnen. 

Beten wir, dass bessere Zeiten kommen. Hört nicht auf zu beten. Der Vater erhört die Gebete Seiner
Kinder und spürt die Reinheit, wenn eure Absichten wahrhaftig sind. 

Versäumt nicht, jeden Tag zur Essenz der Höheren Absicht und des Göttlichen Willens
zurückzukehren, so werdet ihr in diesen Zeiten der Finsternis geschützt und sicher sein.

Mein Stab wird euch den Weg zeigen. Mein Herz wird das Licht auf euren Wegen sein. Mein
Mantel wird euer Frieden und Mein Kreuz euer Schutz sein.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


